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PORTO FERREIRA

SENHOR PRESIDENTE

Considerando que com a abertura da ponte que liga o
Bairro Santa Luzia ao outro lado da cidade, moradores relatam
que tem que sair de casa muito cedo, pois as ruas ficam
intransitáveis para passar pela avenida do cemitério e pela Av.

Gal Alvares de Góes Valeriani;

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas
regimentais, .seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, solicitando ao mesmo, que através dos órgãos
competentes da municipalidade apresente as seguintes
informações:

1- O que poderia ser feito para melhorar essa

situação, e assim a população poder sair com mais tranquilidade
de casa e sem riscos de acidentes?

2- Haveria alguma possibilidade de agentes de

trânsito no local ou melhoria na sinalização?

Plenário Syrio Ig n os, 12 de maio de 2023.

Priscil de Oliveira

UT.IICIPAL LIÊ, PORTO FERREIRÂCAMARA M

LEITURA NO

REALIZADA I

OESPACITO :

DRESIDEI

, SECRÊ

ORDINARIA

Av. Eng. Nicolau de vergueio Foriaz, 1068 - Fone (1
CÊP 136604A5 - Potto Ferreira - SP

1022

e- ma i I : c a ma ra po rtof êrei ra@c ama ra portof e rrei ra.sp.g ov. b t

ADÊ

REQUERTMENTO N' 280/2023

dora

r SECRET


